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根据《中华人民共和国合同法》、

《担保法》及中国银监会银监办发

[2009]24号文件规定，中国银行股份

有限公司支行与邹平仁和纺织有限

公司签订《债权转让协议》(协议编

号：2014-002)，已将我行享有的借款

人山东省邹平县长丰金属材料有限

公司的以下债权：2013年邹中银司字

1011号《授信额度协议》、2014年邹中

银司字1019号《授信额度协议》以及

依据两协议所签署的2014年邹中银

司字1067号《开立国内信用证申请

书》；及相应的《最高额抵押合同》(抵
押合同号：22014年邹中银司字3019
号)《最高额保证合同》(担保合同号：

2014年邹中银司字2019号)依法转让

给邹平仁和纺织有限公司，现对社会

公布，并请相关权利人监督。如有异

议，可与中国银行股份有限公司邹平

支行联系，联系电话：0543-4350207。
上述主债务及从债务人请向邹

平仁和纺织有限公司履行还款义务。

特此公告！

中国银行股份有限公司邹平支行

二0一四年十二月三十一日

根据《中华人民共和国合同法》、

《担保法》及中国银监会银监办发
[2009]24号文件规定，中国银行股份

有限公司支行与邹平仁和纺织有限

公司签订《债权转让协议》(协议编

号：2014-003)，已将我行享有的借款

人山东滨州豪盛巾被有限公司的以

下债权：2013年邹中银司字1336号《授

信额度协议》以及依据协议所签署的
2014年邹中银司字1033号《开立国内

信用证申请书》，及相应的《最高额抵

押合同》(抵押合同号：2013年邹中银

司字3336号)《最高额保证合同》(担保

合同号：2013年邹中银司字2336-1号
和2013年邹中银司字2336-2号)依法

转让给邹平仁和纺织有限公司，现对

社会公布，并请相关权利人监督。如

有异议，可与中国银行股份有限公司

邹平支行联系，联系电话：0543-
4350207。

上述主债务及从债务人请向邹

平仁和纺织有限公司履行还款义务。

特此公告！

中国银行股份有限公司邹平支行

二0一四年十二月三十一日

债权转让公告债权转让公告

管璇同志：
你自2013年1月1日起，

无故旷工达23个月之久，严
重违反劳动法及公司规章制
度，经市分公司研究，决定
自2014年12月30日解除与你
所订立的无固定期限劳动合
同。

特此通知
请接此通知后五天之内

到市分公司办理解除劳动合
同手续。

解除劳动合同

通知书

邹平县政协主席赵怀臣谈2014年邹平发展

““极极其其不不平平凡凡又又关关键键的的一一年年””

本报1月6日讯 (记者
李运恒 ) “信心是关键，要
想挺过去每个企业都要适
应新常态。”6日下午，经济
委员会分组讨论现场，一位
中小企业家政协委员谈经
济时肯定地说。讨论现场，
数位来自经济相关部门和
企业的委员对过去一年的
经济发展中遇到的问题毫
不避讳，同时互相鼓励共勉
的信心话语也一直贯穿讨
论会。

6日上午，中国人民政
治协商会议第十二届邹平
县委员会第四次会议召开，
下午委员们对《政协常委会
工作报告》、《政协提案工作
报告》进行了分组讨论。邹
平县政协主席赵怀臣在经
济委员会分组讨论现场提
到，2014年是邹平发展史上
极其不平凡又关键的一年，
面对经济下行压力，全县经
济稳中有进。

一位政府部门的委员
也透露，去年的全县经济形
势非常严峻，但在全县上下
的共同努力下取得了来之
不易的成绩，其中政协委员
们在其中也发挥了很大的
作用。据了解，邹平县政协

委员中“企业老板”的占有
比重较高。“这些企业老板
尤其关注民生，每年都会提
很多关于交通建设、医疗教
育等民生类的提案，关注民
生的同时，他们对经济发展
方面也提出了很多建设性
的提案，尤其是提质增效方
面。”赵怀臣说。

在经济委员会分组讨
论现场，不少委员对过去一
年企业发展中遇到的问题
直言不讳，中小企业融资
难、企业亟待开拓更广泛市
场、经济增长内生动力不足
等也都成了大家一起讨论
的话题。

在谈论遇到的问题和
困难的同时，一位中小企业
委员也表示：企业遇到的问
题不仅仅是邹平企业遇到
的问题，而且全国企业普遍
遇到的问题，习近平总书记
提出经济新常态，每一个企
业都应该逐步适应新常态，
并能够保持激昂的信心，这
样才能挺过去，“怨天尤人，
总是抱怨只会让企业越来
越难，保持信心，转型升级，
寻找新的增长点，创新发展
才是出路。”

邹平县政协主席赵怀臣作报告。 本报记者 李运恒 摄

去年政协提案
13件定位重点

2014年，邹平县政协委员会共
收到提案130件，经审查立案128件，
其中经济建设方面50件，公路交通
方面34件，科教文卫方面33件，政
法、组织、劳动人事、统战等方面11

件。经筛选，13件提案被确定为重点
提案。

据统计，政协委员所提提案已
得到解决和基本得到解决的32件，
占提案总数的25%，如加快鹤伴二
路西延工程建设、加强乡村道路维
护管理和及时改造、制定出台农村
环境综合整治村级奖补政策、解决
违法生育落户问题等。

正在解决过程中的提案83件，
占提案总数的66 . 4%，如加强雾霾治
理，共创优美环境；倾听用户呼声，
改善自来水水质等。

因条件所限暂时不能解决，向
委员做出解释11件，占提案总数的
8 . 6%，如建设少年儿童活动中心因
已规划两处镇级青少年活动中心且
土地、资金等制约因素仍存在困难。

本报记者 王茜茜 整理

去年“两会”，陈晓锋、周兴村、
张建国、张立波等11名委员提出加
快鹤伴二路西延工程建设。鹤伴二
路西延工程，2007年前即已建成黛
溪河大桥，西首道路主路也早已通
车，因中间段修路、修桥问题几经反
复，致使多年来该路段无法通行。
2014年，县委、县政府当机立断确定
修建道路，抓紧施工，使鹤伴二路西
延至西外环道路建设问题得以最终
解决。这条道路的竣工通行，使城南
新区向西接通西外环，使城乡交通
更加便捷通畅，明显减轻了老城区
的交通压力。

吕洪涛、孙文庆、孙淑琴等委员
提出“基层卫生单位人才匮乏制约
卫生发展”的提案。自2007年以来，
全县连续5年通过公开招考，择优聘
用了88名卫生专业技术人才到基层
医疗卫生机构工作，增添了单位活
力，促进了镇街卫生事业的发展。
2014年，根据卫生系统用编需求情
况，经滨州市事业单位公开招聘主
管部门批准，县委、县政府同意，卫
生局又一次招聘了61名卫生专业技
术人才充实到13个镇街卫生院(社
区卫生服务中心)，招聘人员已经到
岗到位，基层卫生人才匮乏问题得
到了初步缓解。

本报记者 王茜茜 整理

鹤伴二路西延
再招卫生人才

委员们正在认真听取报告。 本报记者 李运恒 摄
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